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★東山荘講堂　
★12：30点鐘　
★年男大いに語る　年男

次　回
１月18日の
例　会

CREATE HOPE in the WORLD

斎 藤 　 衛

　本日、今年最後の例会です。皆様は年末年始、
どんなご予定でしょうか。我が家では、子供が
小さくて家にいた頃は必ず旅行に行きましたが、
今は、子供たちが実家に戻ってくるのをむかえ
る、というスタイルになりました。私は年末に大
掃除、年始は「レセプト請求」という医療機関
にとって毎月恒例の大仕事があります。天気が

よければ朝早く、気球で飛んでいますので、近
くで見かけたら声をかけてください。御殿場市
のカレンダーに気球が載っていますが私のでは
ありません。レインボー色のスパイラル柄が私
の気球です。よいお年をお迎えください。

会 長 挨 拶
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秋田悦夫君
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梶原一正君
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石川又英君
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秋田  敬君

会　員　慶　事
●夫人誕生日／１月11日　山内強嗣君　ご夫人　香世子様
　　　　　　　１月12日　芹澤正明君　ご夫人　賀寿子様
●皆　出　席／12月25日　勝又　誠君（ロータリー歴23年）
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12/21
の

スマイル

先週のクリスマス会、皆さんのご参加ありがとうござ
いました。概ね高評価をいただき、ホッとしておりま
す。本番前ですが、私の中ではクリスマスは終わりま
した。来年は、年始最初の例会、新年会ご期待くださ
い。皆さんのご参加をお待ちしております。カレン
ダーをトレーに入れさせていただきましたのでよかっ
たら使ってください。 長島和彦君 ビッグスマイル

会長挨拶用
ＱＲコード

第2729回　例会プログラム
●例　会　場／名鉄菜館　●開 会 点 鐘／18：00
●国 歌 斉 唱　●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／新年会・新会員歓迎会　親睦活動委員会

長谷川雅也君　橋本喜市君　井上　元君
柏原大地君　　勝亦敦志君　大胡田明寿君
菅沼良将君　　豊山　篤君

欠席者（８名）

54名 49名 41名 83.67％ 100％
会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に

用いた会員数
前々回の
確定出席率

12/21の出席報告

やむを得ず欠席される方は、午前
９時50分までにご連絡下さい。

12/7分　メーキャップ
10月22日　オープンハウス　　　 　勝又　誠君
10月22日　オープンハウス　　 　小早川豊一君
12月１日　裾野ロータリークラブ　山﨑伊久雄君
12月６日　ワールド大阪ロータリーEクラブ　山内強嗣君
12月14日　北海道Eクラブ　　　  　柏原大地君



久保田勇輝

斎藤　　衛
渡辺　修司

国際ロータリー第2620地区
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上半期を顧みて
会　長　斎  藤    衛

【１】今年度予算ですが、繰越
金を 1,081,791 円減らす前提
で作成してあります。物価高が
続いている事、災害等の寄付も
増加傾向、３年後には繰越金が枯渇すると思われ
ます。対策として、会員数の大幅増、会費値上げ
が考えられますが、一番妥当な対策は、他クラブ
同様、祝日週休会採用により 47～ 48 回ある例会
を 38回前後にする事であると思います。
【２】古いままの委員会構成なので、会員の減少、
高齢化により、融通がきかなくなっています。ま
た地区委員会とのミスマッチがおこります。標準
ロータリークラブ定款・推奨ロータリークラブ細
則では、「クラブは次の委員会を有すべきである。
(a) クラブ管理運営 (b) 会員増強 (c) 公共イメー
ジ (d) ロータリー財団、および (e) 奉仕プロジェ
クト」と５つの常任委員会の設置を定めています。
現在ほとんどのクラブは配布資料のどちらかです。
これらの問題は来年クラブフォーラムを開催しご
意見を伺いたいと考えております。
【３】2023 年７月１日より、ロータリー研修に関
する役職名が下記に変更になりました。クラブ研
修リーダー（Club Trainer）がクラブ・ラーニン
グファシリテーター（Club Learning Facilitator）、
地区研修リーダー（District Trainer）が地区ラー
ニングファシリテーター（District Learning 
Facilitator）、地区研修委員会（District Training 
Committee）が地区ラーニング委員会（District 
Learning Committee）、国際協議会研修リーダー
（International Assembly Training Leader）が国際
協議会ラーニングファシリテーター（International 
Assembly Learning Facilitator）。

・・・・・・・・・・・・・・・・・
幹　事　渡 辺 修 司

　７月６日に初めての幹事報告
をしてから半年が過ぎました。
もう半年と感じるか、やっと半
年と感じるか。自分は間違いな
くやっと半年のほうです。至らない幹事で、皆様
にはいろいろ不都合やご迷惑をおかけしてきたと
思いますが、どうかロータリーの友情に免じてお
許しいただきたいと思います。
　さて、今年度は斎藤会長の「ロータリー活動を
出来るだけコロナ前の状態に戻す」という方針の
もと、例会も諸行事もほぼコロナ前仕様に戻った
のではないでしょうか。特に先週のクリスマス家
族会は久しぶりにお子様たちにも参加してもらい、
にぎやかで楽しい会になりました。親睦活動委員
会他、若手の皆さん、ありがとうございました。
　又、今年度はガバナー補佐担当クラブですので、
３月には当クラブ主催の IM が控えております。こ
れは、静岡第二グループの 12 クラブを招いて行わ
れる下半期メインの大きな行事ですので、皆様全
員の協力が不可欠です。どうぞよろしくお願いい
たします。
　あと半年。斎藤会長の高い事務能力と、事務局
遠藤さんのきめ細かい支援、そして何よりも皆様
の寛大な温かいお気持ちに助けていただきながら、
無事に来年６月の最終例会を迎えられるよう力を
尽くすことをお約束して、上半期の幹事の挨拶と
させていただきます。

・・・・・・・・・・・・・・・・・
ＳＡＡ　臼 井 良 太

　上半期が終わり席替えを２回
行い、３回目の来春からの席替
えを行いました。我々の御殿場
ロータリークラブは会場が３箇
所あり、１テーブルあたりの人数も異なり、結構大
変です。今までは何気なく自分の席についていまし
たが、SAA が決めていたことを自分でやってみて苦
労がわかりました。
　例会の評価として、新会員や会員卓話が良かった
と思います。下半期も会員卓話を増やしても良いと
思います。例会早退の方々も報告やサインも忘れず
に行っています。下半期も同じようにお願いします。
　私ごとですが、今までほとんど休んだことがなかっ
たのですが、腎臓結石で 1ヶ月ほど休みました。
SAAが休んでしまいまして申し訳なく思っています。

昨年12月８日YMCA東山荘にて、渡辺幹事・芹澤社会
奉仕委員長より御殿場・小山フードバンク協議会へ
10万円相当のお米を寄付しました。
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